

B

ECONOMÍA OPINIÓN JUDICIALES

BOLSA		
	CANT.	VALOR
PFBOLCOM	1.122.666	37.180
ISA	869.442	20.700
ECOPETROL	5.337.946	2.890
ICOLCAP	809.736	15.040
GRUPOSURA	250.394	46.000
BCOLOMBIA	264.735	39.420
PFAVAL	2.654.250	820
PFDAVINDA	36.132	33.200
TERPEL	129.183	8.750
CEMARGOS	195.648	5.300
PFGRUPOSURA	44.058	21.070
CORFICOLCF	31.460	24.450

DIVISAS	
Ayer	\$3.989,84
DÓLAR	↓
	\$3.950,35
Compra	\$3.700
Venta	\$3.970
EURO	\$4.231,38
REAL	\$823,19

DTF %	
Efectivo Anual	5,90
Trim. Anticip.	1,72
Trim. Vencido	1,89
TCC %	
Efectivo Anual	3,05
Trim. Anticip.	2,94
Trim. Vencido	2,97

TASAS CAPT	
A 180 días	7,68%
A 360 días	9,87%
METALES	
Oro ^{100g}	\$228.152,31
Oro ^{100g}	\$240.160,33
Plata ^{100g}	\$2.246,36
Plata ^{100g}	\$2.807,95
Platino ^{100g}	\$119.522,17
Platino ^{100g}	\$123.726,85
CAFÉ	
Libra	USD2,15

Banco de Bogotá reconocido como el más innovador

El Banco de Bogotá fue galardonado como uno de los innovadores financieros en la séptima edición de los "Financial Innovators of the Americas Awards".

PRESENTAN GUÍA DE ORIENTACIÓN A EQUIPOS DE FÚTBOL

Este documento fue elaborado por la Supersociedades.

En busca de facilitar la presentación de los reportes financieros de los clubes de fútbol que tienen jugadores profesionales, la Superintendencia de Sociedades presentó la Guía de Orientación Contable.

El superintendente Billy Escobar Pérez dijo que esta guía contiene datos clave en materia de reconocimiento, medición, presentación y revelación de la información financiera.

"Con el desarrollo de este material pedagógico queremos brindar información de valor a las instituciones deportivas, para facilitar a nuestros supervisados el conocimiento de las disposiciones legales que les son aplicables, trabajando en sinergia con diferentes actores de relevancia para el fútbol, en la búsqueda de fortalecer la gestión de los clubes", aseguró.

El diseño de este documento contó con el apoyo del Ministerio del Deporte en busca de reducir y reducir el margen de error en la preparación de la información financiera y contable por parte de los clubes.

"Se fortalecen los procesos que desarrollamos desde el área de Inspección, Vigilancia y Control del Ministerio y seguimos trabajando por un deporte legal en nuestro país", indicó el ministro del Deporte, Guillermo Herrera.



Billy Escobar Pérez

Crear mayores conexiones entre las empresas que permitan aumentar el intercambio comercial es una tarea que se han fijado.

Cámaras de Iberoamérica promoverán la integración

Por Lupe Mouthón Mejía

En el actual contexto internacional marcado por la crisis logística y el impacto de la guerra entre Rusia y Ucrania en los precios de los commodities y la necesidad de seguir avanzando en la recuperación de las economías, los procesos de integración son clave. Por ello, las cámaras de comercio de Iberoamérica buscan promover el intercambio empresarial entre los países que representan.

Durante la instalación del 50° Consejo Directivo de la Asociación Iberoamericana de Cámaras de Comercio (AICO), que se realiza en Barranquilla, los participantes destacaron la importancia del trabajo de estas organizaciones en el crecimiento del tejido empresarial de la región y en su integración.

El presidente de la Federación Nacional de Cámaras de Comercio (Confecámaras), Julián Domínguez, afirmó que hay expectativas por generar intercambio de productos y servicios entre los empresarios de los países participantes y atracción de inversiones.

"Todo esto debe propiciar la integración iberoamericana porque tenemos procesos compartidos que generen nuevas oportunidades de negocios", detalló. El dirigente gremial sostuvo que la comunidad iberoamericana está analizando los retos a futuro de las cámaras de comercio y los empresarios.

Además, es un espacio para compartir experiencias en materia de aprovechamiento de la tecnología, llegar a nuevos mercados y lograr eficiencia productiva.



Manuel Fernández, Elsa Noguera, Francisco Herrero y Macarena Letelier.

ciencia productiva.

FACILITAR EL COMERCIO. Por su parte, el presidente ejecutivo de la Cámara de Comercio de Barranquilla, Manuel Fernández, aseguró que hay grandes retos en cuanto a la crisis logística y las restricciones que vienen imponiendo varios países al comercio de bienes e insumos agrícolas.

Considera que este tipo de encuentros de integración de las cámaras de comercio también ayudan a mejorar el intercambio entre los empresarios.

Es así como se apuesta por promover una mayor inversión directa de España y Portugal en América Latina y disminuir las barreras no arancelarias con el fin de lograr un mayor aprovechamiento de las preferencias comerciales.

"Es importante hacer parte de las cadenas globales de valor, precisamente con el nearshoring en

busca de la relocalización de empresas que están en Asia, pero que por la crisis logística mundial buscan proveedores en países más cercanos", aseguró.

Dijo que se promoverá que los empresarios aprovechen las herramientas de integración e intercambio apoyadas en la tecnología.

En este sentido destacó la puesta en marcha de una red llamada 'Hagamos negocios' que permite fortalecer las relaciones comerciales entre las compañías proveedoras y compradoras.

"Son muchas las oportunidades que surgen de este tipo de encuentros y negocios, mayores conexiones empresariales".

Fernández dijo que las cámaras de comercio son impulsoras de la evolución empresarial, y agencias de desarrollo territorial, por lo que pueden potenciar la articulación público-privada.

ARTICULACIÓN PÚBLICO-PRIVADA. En su intervención, la gobernadora del Atlántico, Elsa Noguera, afirmó que una de las experiencias para mostrar en este evento es la articulación entre los sectores público y privado en Barranquilla y el Atlántico.

"Esto es lo que nos ha permitido consolidarnos con las menores tasas de desempleo. Cuando se ofrecen reglas claras y el Estado es un facilitador llega la empresa privada, la productividad y la inversión y se generan oportunidades de empleo y emprendimiento", añadió.

La gobernadora dijo que las oportunidades de inversión en el Atlántico están en el agro especialmente en el sur del departamento, energías renovables y el turismo, entre otros.

En la instalación también intervinieron el presidente de AICO, Francisco Herrero, y la presidenta de CIAC, Macarena Letelier.

PROMEDIO DEL DÓLAR SIGUE POR DEBAJO DE LOS \$4 MIL

Se presentó un aumento del 0,77 % petróleo Brent.

A una semana de las elecciones presidenciales, el dólar revirtió su tendencia alcista y en la jornada de este lunes se cotizó con un precio promedio de \$3.950,45, es decir \$39 por debajo de la TRM vigente que estaba en \$3.989,84.

Es así como el peso colombiano presentó una depreciación de 0,20 % y la tasa de cambio se mantuvo por debajo de la barrera de los \$4.000.

El precio de apertura de la divisa estadounidense fue de \$3.945 y el mínimo de \$3.925 y el máximo de \$3.980. A su vez el cierre fue de \$3.980. En la jornada se efectuaron transacciones por USD1.468,77 millones.

Juan Eduardo Nates, asociado senior de divisas de Credicorp Capital, dijo que esta tendencia se explica por la decisión de China de seguir abriendo la economía que llevó al alza de los commodities a nivel internacional.

El debilitamiento del dólar se presentó frente a todas las monedas de América Latina las cuales presentaron rebotes. También han aumentado las ventas de divisas en el mercado.

Por otro lado, el Grupo de Investigaciones Económicas de Bancolombia destacó que las principales referencias de crudo registraron comportamiento mixto pues el Brent subió 0,77 % y el WTI bajó 2,6 %.



El dólar perdió fuerza.

ECOPETROL DESARROLLARÁ PLAN DE HIDRÓGENO CON 6 ALIADOS



Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

Enfocada en articular acciones para fortalecer el desarrollo del Plan Estratégico de hidrógeno de bajo carbono (verde, azul y blanco), Ecopetrol realizó una alianza con seis empresas internacionales.

Busca así potencializar los resultados de su Plan con proyectos específicos para descarbonizar la producción de hidrógeno de las refinerías y en iniciativas de uso industrial y de movilidad sostenible.

Ecopetrol seleccionó como aliados a Total Eren y EDF de Francia, Siemens

de Alemania, H2B2 de España, Empati de Reino Unido y Mitsui de Japón, tras un proceso en el que participaron más de 80 empresas de 16 países. Para la ejecución del plan estratégico, cuya meta es producir al 2040 un millón de toneladas por año, el Grupo Ecopetrol estima inversiones anuales cercanas a los USD140 millones a 2024, equivalentes a unos \$560 mil millones.

El FNA aprobó más de 12 mil créditos con el subsidio de jóvenes propietarios

La entidad tiene utilidades por más de \$534 mil millones.

En el primer año de funcionamiento, la línea de crédito Generación FNA del Fondo Nacional del Ahorro, dirigida a exclusivamente a jóvenes entre 18 y 28 años, completó 55.878 afiliados. Dentro de estos, aprobó 12.862 créditos con el subsidio de vivienda Jóvenes Propietarios.

La presidente del FNA, Cristina Londoño Juan, explicó que la entidad sacó el año pasado esta línea de crédito que acompaña a los jóvenes que pueden tener acceso al subsidio



La presidente del FNA, Cristina Londoño Juan.

de vivienda Jóvenes Propietarios y les ofrece bajas tasas de financiación.

"Esta línea se ha consolidado con resultados positivos y ha roto el mito de que

los milenials no quieren comprar vivienda", señaló.

La funcionaria destacó que la entidad aprobó créditos por \$11,1 billones a 136 mil familias colombianas,

donde el 92 % de los desembolsos fueron para personas que ganan menos de 4 salarios mínimos mensuales y el 53 % correspondió a mujeres.

"El Fondo Nacional del Ahorro es una entidad financiera cuyo propósito es el fomento de la vivienda y en eso estamos enfocados. Funciona diferente al resto del sector financiero tradicional y buscamos ser aliados de quienes menos ingresos devengan y de los jóvenes", sostuvo Londoño en entrevista con EL HERALDO.

Destacó que el FNA acumuló utilidades netas por \$534 mil millones entre enero de 2019 y febrero de 2022.